EL PRESUPUESTO DE LOS CARNAVALES 2010 ES DE 120.218 EUROS

SANTA BÁRBARA

Oficina de turismo en la estación

El alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, anunció que la Oficina de Turismo que este Ayuntamiento, en colaboración con el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), tiene intención de abrir en la estación del AVE de la capital regional "estará antes de Semana Santa". En cuanto al futuro del aparcamiento de Santa Teresa, el alcalde recordó que todos estos terrenos están cedidos por el Ministerio de Defensa a efectos de los estudios arqueológicos y de vinculación al Bien de Interés Cultural Vega Baja, por lo que el uso que se está haciendo de ellos como aparcamiento es estrictamente provisional. "Que nadie piense que eso va a ser definitivamente y con carácter indefinido un aparcamiento", aseguró García-Page, quien puntualizó también que esto no quiere decir que "mientras no se decida otra cosa, se pueda seguir utilizando provisionalmente como aparcamiento y que tenga un adecentamiento, que lo va a tener".

VIVIENDA

Listos para el Plan Nacional

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el acuerdo entre el ministerio de la Vivienda, la Junta de Comunidades y el ayuntamiento de Toledo, para la restauración de viviendas en el Casco Histórico, que posibilitará una inversión total de 18 millones de euros y la intervención sobre unas cuatrocientas viviendas hasta el año 2013. Según el Avuntamiento, las aportaciones económicas de estas entidades serán de 4.000.000 de euros por el ministerio de la Vivienda, 1.200.000 por la Junta de Comunidades y 500.000 por el ayuntamiento de Toledo. El resto, hasta los 18 millones de euros, corresponderá a inversión privada. En el Área de Urbanismo se aprobó la concesión de dos licencias de obras al SESCAM para ampliar el Centro de Salud de Silleria en inmuebles ubicados en la Plaza de San Agustín, con vuelta a calle Sillería, y Plaza de Montalbanes.

miradero ANA NODAL

discursos

e de reconocer que no asistí al acto de entrega de medallas a los alcaldes de la democracia. Yo, como buena toledana, aproveché el día del patrón para irme de rebajas. Sin embargo, como me temía, el acto no fue precisamente ameno. Con decirles que duró tres horas y media, y que no hubo descanso, creo que sobran los comentarios. Tal vez no hubo pausas para evitar una deserción masiva de los asistentes, que más de uno casi enferma de aguantar las ganas de ir al servicio. Hubo tantos discursos, que alguno perdió la noción del tiempo. He hecho una encuesta al respecto y quien sale mejor parado es José Manuel Molina. Dicen que estuvo agudo, con la tranquilidad que da estar fuera de la política y poder expresarse con total libertad, mostrando sus filias y sus fobias. Así, enumeró los años que cada regidor estuvo al frente del Ayuntamiento: "Juan Ignacio de Mesa estuvo cuatro años, pero los más importantes, Joaquín Sánchez Garrido, ocho, yo, doce, y Agustín Conde, sólo cuatro". Ahí queda eso. Recordó que él siempre ha ganado la Alcaldía, incluso en los últimos comicios, cuando el pacto de la izquierda le arrebató el cargo. Por cierto, que Sánchez Garrido no hizo mención en su discurso a quienes fueron sus socios de gobierno, el PCE y luego IU, mientras que Agustín Conde nombró, uno a uno, a los ediles que le acompañaron en su equipo de gobierno. Una de las anécdotas que más deja en evidencia el cambio que se ha producido en estos años fue la que contó Juan Ignacio de Mesa, quien confesó que durante los cuatro años que él estuvo al frente del Ayuntamiento de Toledo, no sólo gobernó en coalición con todos los partidos, sino que no tenía sueldo, con lo que hubo de ser mantenido por su mujer. ¿Se imaginan eso en estos tiempos?

Emiliano García-Page no se concedió a sí mismo medalla, faltaría más, pero me cuentan que estuvo en su salsa. Eso sí, no se le olvida lo del veto a la concesión del título de Ciudadano de Honor a Enrique Salamanca. Me cuentan que la tensión ha sido tal, que ha estado a punto de romperse el pacto con IU. Pero como ya tenemos bastantes penas, precisamente sus socios de Gobierno han decidido empezar el año invitando a los periodistas a una comida. Un comentario que se oyó entre las filas de IU: "como siga nevando así, al alcalde se le va a ocurrir montar una pista de esquí en el Cerro del Bú o pedir que Toledo sea sede de los Juegos de Invierno. Y cuando a Emiliano se le mete algo en la cabeza..." Ellos sabrán.

omo siga nevando así, al alcalde se le va a ocurrir montar una pista de esquí en el Cerro del Bú" (IU)